





わか家のアイドル

佐藤 源人ちゃん 末広町 2歳9か月 お母さん 薫さんのお話

名前は、「元気の源」としてたくさんの人を元気にしてほしい、 自分の意思を持った子になってほしいという思いを込めて、家 族で決めました。

普段は、体を動かしたり、車が好きなので、車のおもちゃで遊んでいます。消防車や重機、電車など大きな乗り物も好きなので、乗せてあげたいですね。恥ずかしがりな一面があり、優しい性格です。これからも元気で明るく、優しい子に育ってくれるとうれしいですね。





開基 100 年に向けて「飛躍するまちづくりの推進を」誓い行われた開基 90 年記念式典から 10 年後の平成 8 年 11 月 1 日、「訓子府誕生 100 歳」を迎えました。「祖先が開いた緑の大地 ぼくらがつなごう未来の町へ」をシンボルテーマに、開拓発展のために大きな役割を果たしてきた叶橋の架け換えや開拓先人の故郷高知県津野町との記念碑交換事業など数多くの記念事業を展開しました。さらに 20 年後の平成 28 年には開基 120 年を迎えましたが、この間、街並み整備事業全面完成、高規格道路開通の一方でふる

この間、街並み整備事業全面完成、高規格道路開通の一方でふるさと銀河線の廃線、置戸町との合併断念、記録的大雪などの災害と、昭和時代同様にめまぐるしくまちづくりが動いた平成の訓子府でした。

平成時代約30年もめまぐるしく変化した訓子府訓子府町開町100周年⑦第

野雞見

くんねっぷ

第 179 回

今月仍交通安全テーマ▶カーブの手前は、スピードを落としましょう!

🍈 訓子府町民憲章

- 1. 自然の恵みに感謝し、美しい町をつくります。
- 1. 元気に働き、豊かな町をつくります。
- 1.きまりを守り、明るい町をつくります。
- 1.たがいに助け合い、楽しい町をつくります。
- 1.未来に希望をいだき、文化の町をつくります。 【昭和 45 年 8 月 1 日制定】



▶2月2日に町の冬の一大イベント「さむさむまつり」が開催され、雪不足の影響で雪像と滑り台の制作は中止とな

りましたが、大勢の来場者でにぎわいました。

▶町内では3月に、卒業・卒園式が行われ、 多くの子どもたちが新たなスタートを迎え ます。ご卒業おめでとうございます。